

Exigen a la JUNJI reponer completamente Jardín Infantil que lleva más de 40 años funcionando en Llay Llay

Por más de 40 años, el Jardín Infantil “Trencito” ha brindado una importante atención a niños del sector 9 de Llay Llay, lo que ha sido reconocido por su comunidad y a nivel comunal. Sin embargo, el paso del tiempo ha dejado a muy mal traer su infraestructura, lo que afecta su normal funcionamiento, particularmente fugas de gas y otros inconvenientes que han hecho que las clases se deban suspender, poniendo en peligro a sus pequeños estudiantes.

Por ello, el municipio y la comunidad han pedido en reiteradas ocasiones que se mejore la infraestructura a la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI), quien es el sostenedor. Esta institución, tras 4 años se encuentra en la última etapa de un proyecto de mejoramiento de las dependencias, que pese a ser positivo, no responde a las verdaderas necesidades de la comunidad educativa, los vecinos y el municipio, quienes piden destinar esos recursos para la construcción de un nuevo Jardín Infantil. Se entregó una carta con más de mil firmas para hacer presente la solicitud, la que no se ha tenido una respuesta satisfactoria.

Anuncio Patrocinado



“La comunidad organizada y el municipio, le hemos planteado con mucha fuerza a la JUNJI, que el proyecto de mejoramiento es insuficiente para las necesidades del jardín “Trencito”, que tiene más de 40 años y ya cumplió su vida útil, es el jardín más precario de la comuna por lejos y lo hemos planteado con mucha fuerza, además hay una carta con la firma de mil

Exigen a la JUNJI reponer completamente Jardín Infantil que lleva más de 40 años funcionando en Llay Llay

vecinos, que no queremos el actual proyecto que se desarrolla y que está en licitación, sino que lo que la comunidad, el municipio quiere y Llay Llay quiere y esperamos que la JUNJI nos escuche, es la remodelación completa del Jardín. El sector 9 está en franco crecimiento, se construirán nuevas poblaciones con más niños y lo que solicitamos es un nuevo jardín y no lo que actualmente se está licitando”, señaló el alcalde Edgardo González Arancibia.

En el mismo tono, Gonzalo Placencia, presidente de la Mesa de Trabajo del Sector 9 pide a la JUNJI reconsiderar su decisión: “los carteles a nuestra espalda lo dicen: No queremos más parches. Nosotros representamos a la comunidad y ellos quieren un jardín nuevo. Es que ya no cumple los estándares, lleva 42 años de funcionamiento y no cumple lo que se exige hoy y los niños están incomodos en el jardín. Así que iniciamos esta pelea junto a las autoridades locales, los vecinos y en poco tiempo nos vamos a convertir en la mitad de Llay Llay prácticamente, y por eso estamos presentes en esta lucha afuera del jardín, le pedimos los vecinos que sigan apoyando, porque no vamos a descansar hasta que se construya un nuevo Jardín Trencito para el sector 9 de Llay Llay “.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Finalmente, el Concejal Miguel Cisterna, vecino del sector aseguró que: “nosotros hemos hecho gestiones junto al alcalde y el presidente de la Mesa del Sector 9, pero no hemos llegado a buen puerto. Fuimos a la Oficina Regional de la JUNJI y ahora esperamos que la Dirección Nacional nos dé una respuesta. EL diagnostico ya está hecho en cuanto la

Exigen a la JUNJI reponer completamente Jardín Infantil que lleva más de 40 años funcionando en Llay Llay

situación de nuestro jardín infantil y yo quiero hacer un llamado a los vecinos y a las organizaciones de nuestro sector a que se mantengan alerta, porque vamos a llegar hasta las últimas consecuencias con nuestra lucha, que es un jardín digno para nuestro sector”, sentenció.



y tú, ¿qué opinas?